

El proceso de accesibilidad de esta guía se hizo para CONALIVI ejecutora del proyecto WIKITIFLOS, con la financiación de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el desarrollo, AECID y la cofinanciación de la Fundación ONCE – América Latina, FOAL

Por Alexander Garzón

Guía de Afrocolombianidad
Grado Primero
Guía 6

Las luchas de mi pueblo.

Lee detenidamente el siguiente texto y luego contesta las preguntas.

Los afrocolombianos y sus luchas

Los primeros afrocolombianos llegaron en condición de esclavos con el fin de evitar que los indígenas continuaran muriendo a causa del exceso de trabajo.

Algunos fueron traídos directamente de África. Los esclavos, mujeres, niños y hombres, trabajaban principalmente en las minas y en las haciendas dedicadas a la siembra de caña de azúcar. Durante las guerras de independencia algunos recuperaron su libertad, pero en nuestro país la esclavitud solo terminó el 21 de mayo de 1851.

Hoy día, los afrocolombianos son una gran comunidad que conserva costumbres de la cultura africana y tienen los mismos deberes y derechos de todos los colombianos.

Tomado de Ciencias Sociales Ciudadanos Competentes 1 Educar.

Actividad

Ahora contesta las siguientes preguntas:

1. Los primeros afrocolombianos que llegaron a estas tierras eran traídos en condición de:

2. ¿En que se desempeñaban los hombres, mujeres y niños traídos como esclavos?
3. ¿En qué año terminó la esclavitud en nuestro país?
4. ¿De dónde traían a los hombres, mujeres y niños usados como esclavos?